
Pallavolo,  Holimpia  che
rimonta  contro  Comiso.
Matrullo: “Che reazione”
Inizia col botto il 2019 dell’Holimpia Paomar Siracusa. Batte
3/2 le inseguitrici delll’Agriacono Comiso e allunga a +2. Non
ha tradito le attese il big match tra Holimpia Paomar Siracusa
e Agriacono Freecom ADSL Comiso.
Le compagini scese in campo con un solo punto di distacco a
favore  delle  biancoazzurre,  hanno  regalato  bel  gioco  e
divertimento ai numerosi spettatori presenti al Pala “Pino
Corso”.
Difficile vittoria quella ottenuta dall’Holimpia nella nona
partita  stagionale,  dopo  aver  piegato  la  resistenza  delle
Comisane in 5 set.
Una prestazione determinata e attenta quella delle ragazze di
Cammarana che hanno saputo gestire bene le fasi delicate del
match.
Il primo parziale è però dell’Ardens Comiso; la squadra di
casa, dopo un set punto a punto, sale a quota 23 e ottiene un
vantaggio di tre punti siglati Matrullo; l’Holimpia nella fase
finale si addormenta e sciupa, perdendo per 23/25.
Combattuto anche il secondo set; Cammarana effettua un doppio
cambio  con  Farruggia  e  Licata  su  Ferlito  e  Franzò,  così
l’Holimpia incoraggiata dai propri tifosi e trascinati da una
grande Cianci, chiude per 25/23.
Nel terzo set troppi errori mettono in crisi le biancoazzurre
che soffrono gli attacchi delle avversarie, che vincono il
terzo e si aggiudicano il primo punto del match (20/25).
L’Holimpia  non  ci  sta  e  la  reazione  è  superlativa:  una
incontenibile Sara Lena sale in cattedra bombardando la metà
campo avversaria, e Ruta sfodera in questo parziale la sua
migliore prestazione, ed è 2/2 (25/21).
Si va al tie break, il pubblico è galvanizzato dal match e
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incita le proprie beniamine: è qui che l’Holimpia dimostra ai
giocatori e ai tifosi sugli spalti la voglia di vincere e di
mantenere il primo posto in classifica (15/9).

“Era la partita che stavamo aspettando da tempo – dichiara
Roberta  Matrullo  –  forse  l’abbiamo  affrontata  con  un  po’
d’ansia di troppo che ci ha fatto perdere un punto. Accogliamo
dunque  il  2019  confermando  il  nostro  primato,  c’è  tanta
soddisfazione perché abbiamo saputo reagire e siamo riuscite a
guadagnare la vittoria, una vittoria di gruppo, un gruppo che
si  sta  consolidando  sempre  di  più  per  il  raggiungimento
dell’obiettivo  che  ci  siamo  preposte.  Oggi  ci  godiamo  il
successo di ieri con tranquillità – conclude Matrullo – da
domani  si  torna  in  palestra  per  affrontare  al  meglio  la
prossima gara; è un campionato spaccato a metà, con molte
squadre giovani che stanno crescendo. Non possiamo permetterci
cali di tensione”.

Cittadella  dello  sport,  tra
riqualificazione  degli
impianti e impegno sociale
Fra  commozione  e  partecipazione  questa  mattina  nella  sala
stampa della Cittadella dello sport per parlare di impianti ma
anche di tanta solidarietà legata al mondo dello sport, come
ha  sottolineato  Valerio  Vancheri,  presidente  del  Circolo
Canottieri  Ortigia.  “Quando  da  folli  qualche  tempo  fa
decidemmo di affrontare questa avventura e riqualificare gli
impianti sotto la nostra gestione ci siamo posti un obiettivo,
ovvero  rendere  le  strutture  importanti  per  un  agonismo
d’élite, ma anche di avere un contenitore importante per il
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sociale,  dai  bambini  e  i  ragazzi  delle  scuole  allo  sport
amatoriale e verso coloro che non hanno facilità di accesso
alle  strutture  sportive,  dunque  disabili  ma  anche  minori
migranti non accompagnati, verso cui siamo già particolarmente
attenti. Questo proposito ha creato un movimento e una spinta
che mi ha commosso e stupito e allo stesso tempo mi ha dato
grande voglia di andare avanti. Oggi annunciamo questo fatto
concreto,  dall’idea  del  torneo  di  calcetto,  a  giornate
dedicate  alla  consulta  studentesca  coinvolgendo  ordini
professionali e associazioni varie, che ci hanno permesso di
consegnare  alla  Cittadella  delle  strutture  come  due
sollevatori per diversamente abili da utilizzare nelle vasche;
grazie  al  grande  movimento  che  si  è  creato  abbiamo  poi
ricevuto canestri per il baskin, e il quarto campo dedicato a
questa attività. Due canestri grandi e altrettanti piccoli,
con la possibilità di allestire un quinto campo esterno ed
entro il mese di gennaio riceveremo le attrezzature per il
sittin volley. Da febbraio cominciate a farvi vedere perché
passeremo  all’atto  pratico  e  per  questo  ringrazio  tante
persone e tante associazioni e mi commuovo elencando alcuni
amici  particolari  perché  la  partecipazione  è  stata
encomiabile”.
In questi giorni non sono mancate critiche e pizzicate sugli
imepgni effettivi del gestore. “Abbiamo consegnato agli uffici
del Comune relazioni a consuntivo e superiamo lavori per oltre
il  mezzo  milione  di  euro.  E  per  snocciolare  dei  numeri
aggiungo che si sono svolti ben 305 eventi ufficiali nella
stagione 2017-18 con 74 incontri agonistici e fino a dicembre
2018  ben  160,  quindi  più  del  doppio  rispetto  all’anno
precedente, dunque più si aumenta l’efficienza più aumenta
anche  la  fruizione.  Parliamo  di  un  trend  virtuoso  che  ci
inorgoglisce ma ci responsabilizza, più del 70 per cento delle
attività in provincia si svolge in questo impianto, più del 90
per cento in città”.
Bernadette Lo Bianco, porta la voce dell’associazione Sport
per  tutti:  “Oltre  al  sollevatore  donato  dalla  nostra
associazione e da tanti altri privati, ringraziamo anche tutte



le  associazioni  per  diversamente  abili  per  il  supporto
reciproco.  Trovare  in  Sicilia  una  struttura  con  questa
efficienza è davvero una realtà dunque il fare squadra in
questo caso ha portato risultati importanti”.
Intervenuto anche l’Assessore allo Sport, Nicola Lo Iacono,
che ha sottolineato quanto sia stato importante fare squadra.
“Dove  non  è  riuscita  ad  arrivare  l’amministrazione,  sono
arrivati i privati. Plauso a loro ed al Circolo Ortigia per la
gestione  anche  perché  la  nostra  Cittadella  rappresenta  la
bomboniera dello sport siracusano. Alcuni impianti sono stati
riqualificati,  la  Cittadella  non  aveva  goduto  di  queste
riqualificazioni in questi anni dunque lo sforzo fatto per
essere riusciti a ridare luce a questo impianto, è certamente
un  vanto.  Poi  sono  arrivati  anche  i  risultati  sportivi  e
nonostante i successi non sono mancate le attenzioni verso il
sociale”.
Vancheri ha poi aggiunto che sono già partiti gli ordini per
la riqualificazione del tensostatico e nel giro di un paio di
mesi “dovremmo avere dei risultati, manca solo una firma da
parte  dell’ufficio  tecnico  comunale  per  poter  mettere
l’impiantistica  della  Cittadella  dello  Sport  per  poter
partecipare a bando pubblico per ulteriore finanziamento”.

Pallanuoto: tanto cuore e il
solito  Giacoppo  ma  Recco  è
troppo forte per l’Ortigia
Tanto cuore (e il solito Giacoppo che segna tutte e 5 le reti
per l’Ortigia) ma naturalmente non è bastato. Troppo superiore
Recco (11-5 il finale) per l’Ortigia schiantata come pochi
mesi da quando sempre alla “Caldarella” i liguri passeggiarono
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sugli aretusei nella semifinale scudetto.

Pressing alto e pochi spazi, Recco fa subito sentire in acqua
tutta  la  propria  forza  anche  se  –  nonostante  qualche
superiorità numerica – i pluricampioni d’Italia non riescono a
sfondare con facilità. Ci riesce Di Fulvio dopo 1’34”, poi
l’Ortigia avrebbe due buone occasioni con Jelaca e Farmer ma
senza forza, quella che invece imprime Echenique ad un minuto
dalla prima sirena portando il settebello di Rudic sul 2-0.
Che potrebbe essere 3-0 proprio a fil di sirena sulla girata
di Aicardi ma Caruso si supera respingendo la conclusione
ravvicinata.

Ma Recco fa tris quasi in apertura di secondo parziale e il
match si ravviva: l’Ortigia trova il primo gol con Giacoppo,
Di Fulvio fa poker su rigore poco dopo per fallo di Jelaca. I
biancoverdi  lottano  come  possono  ma  contro  un  Recco  che
aumenta  i  giri  e  che  quasi  ad  ogni  azione  attacca  in
superiorità è veramente dura per Napolitano e compagni e la
conclusione  velleitaria  di  Espanol  a  4’  dal  termine  ne  è
l’emblema. L’Ortigia tuttavia sfrutta la prima superiorità del
match  e  Giacoppo  trova  la  rete  del  4-2.  Un  errore  in
ripartenza però riporta Recco avanti nel parziale con Ivocic
che tutto solo davanti a Caruso non può sbagliare. Cassia
guadagna l’ovazione del pubblico per un grande anticipo e
successiva ripartenza a meno di 1’ dal termine che però Farmer
non finalizza, poi anche Caruso si guadagna gli applausi per
un’altra bella parata che evita la sesta rete. E i consensi
sono tutti per il portiere dell’Ortigia anche in apertura di
terzo tempo quando Caruso para prima un rigore a Mandic e
successivamente una conclusione ravvicinata allo stesso numero
3 ligure. Tuttavia però Caruso non può nulla su Ivocic poco
dopo che a tu per tu fa 6-2. Il sette di Rudic è in totale
controllo e appena aumenta i giri trova il gol e lo fa quasi
in rapida sequenza in due occasioni ravvicinate con Aicardi
che porta Recco sull’8-2. L’Ortigia sembra scoraggiata e il
rigore di Espanol a 3’30” dal termine parato da Tempesti ne è



la  conferma  (al  di  là  della  bravura  del  portiere  della
Nazionale di Campagna). Anche se a sprazzi riemerge il cuore
bianco verde e a 1’20” Giacoppo trova la rete del 3-8 non
prima che Cassia avesse colpito il palo.

Ma in avvio di ultimo quarto Recco torna a spingere: Ivocic
coglie la traversa a Caruso battuto poi Di Fulvio fa 9-3,
subito ridotto però dal poker personale di Giacoppo. Renzuto a
4’35”  trova  la  decima  rete  per  Recco,  Jelaca  sbaglia  il
secondo rigore di giornata per l’Ortigia non Giacoppo che fa
centro al terzo rigore e pokerissimo personale. Di Fulvio
porta a 11 le reti dei campioni d’Italia ma il ko è onorevole
per gli aretusei.

Calcio  a  5,  Serie  B:  anno
nuovo,  vecchio  Assoporto.
Un’altra  vittoria,  vetta
consolidata  e  capocannoniere
con Rizzo
L’Assoporto Melilli continua a vincere (decimo successo su 11
incontri) e mantiene invariato il vantaggio in vetta alla
classifica, nel girone H di Serie B. Nell’ultima del girone di
andata, la prima del nuovo anno, gara mai in discussione per
la squadra di Stefano Bosco che a Mascalucia contro l’Agriplus
si è imposta per 4-9 anche se a metà primo tempo il risultato
era ancora fermo sull’1-1 con rete melillese di Alfio Leandro
Monaco. Poi dopo il 2-1 di Francesco Petriglieri il match è
stato  in  discesa  anche  grazie  alla  tripletta  del  solito
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Cristian Rizzo. Nel secondo tempo il Mascalucia ha tentato una
timida reazione portandosi sul 3-6 ma ancora Rizzo (cinquina
per lui e nuovo capocannoniere della serie B) e lo stesso
Monaco (tripletta) hanno permesso alla capolista di blindare
il risultato.

Pallavolo:  l’Eurialo  riparte
da Pedara. L’Under 18 vince
ancora e rimane in vetta
Dopo la pausa natalizia, torna in campo domani l’Eurialo,
impegnata per la prima partita del nuovo anno a Pedara. Match
sulla carta proibitivo per la squadra siracusana, che renderà
visita alla terza in classifica. La Giav^ Volley, infatti, è a
tre punti dalla capolista Holimpia e a due dal Comiso secondo
in classifica e potrebbe approfittare dello scontro diretto in
programma  oggi  a  Siracusa  per  rosicchiare  punti  all’una,
all’altra o ad entrambe. L’Eurialo cercherà di non sfigurare
al  cospetto  di  una  squadra  di  ben  altra  dimensione.
L’obiettivo dichiarato è dunque di provare a recare qualche
difficoltà  ad  un  avversario  che  per  le  aretusee  è  fuori
portata.

Ieri sera, intanto, la squadra under 18 ha battuto 3-0 in
trasferta il Giarratana, secondo in classifica, confermando la
propria  leadership  nel  girone.  Adesso  sono  4  i  punti  di
vantaggio  nei  confronti  della  più  diretta  inseguitrice,
annientata in casa propria da una squadra che ha fornito una
prestazione maiuscola, esprimendo tutto il suo potenziale in
una gara che potrebbe aver già deciso i destini del girone.
Eurialo sempre n vantaggio. Nel primo set ha vinto con 7 punti
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di margine, nel secondo con 8, mentre nel terzo, dopo una
partenza boom (9-0), si è un po’ rilassata, consentendo alle
avversarie  di  riavvicinarsi  fino  all’8-12.  Poi  nuova
accelerazione  delle  aretusee,  che  si  sono  aggiudicate  il
parziale per 25-18, brindando ad un successo che consente loro
di staccare le dirette concorrenti. Pove tecniche di fuga
dunque per un’Eurialo che è a punteggio pieno dopo 4 partite e
che ha dimostrato finora forza, carattere e notevoli qualità
tecniche.

Pallavolo femminile, torna la
Serie C. Scontro al vertice
tra  Holimpia  e  Comiso.
Lombardo:  “Le  somme  si
tireranno alla fine”
Riparte anche il campionato di pallavolo femminile e in Serie
C l’Holimpia capolista sarà di scena al PalaCorso alle 17,30
contro la Freecom Comiso per quello che sarà quasi un testa a
testa fra prima e seconda del girone, al momento staccate di
un solo punto. “E dopo quasi un mese lontani dal Pala Pino
Corso – ha detto la vicepresidente Alice Lombardo -, sarà
importante per noi essere accolti da un numeroso pubblico,
visto che ospiteremo una delle nostre dirette concorrenti.
Siamo prime in classifica, e i numeri ad oggi potrebbero far
pensare a una passeggiata, ma non è così. Da sabato alla fine
del campionato di andata ci aspettano tre gare , sicuramente
vorremmo arrivare al giro di boa primi in classifica, anche se
le  somme  si  tireranno  alla  fine  del  campionato.  Tutte  le
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squadre hanno continuato ad allenarsi senza sosta, anche le
giovanili,  sfruttando  pure  la  possibilità  di  allenamenti
mattutini, questo è sintomo di voglia e di passione anche da
parte delle più piccole”.

Il resto del programma sarà completato dall’altra sfida di
domani alle 17, nel derby fra Volley Club Avola e Pallavolo
Augusta, mentre domenica tornerà in campo anche l’Eurialo di
Viviana Olindo che alle 18,30 sarà di scena a Pedara contro il
Giavì.

Calcio  a  5,  Maritime  col
nuovo  acquisto  Nora  per  la
prima di ritorno con Eboli
Prima gara del 2019 per il Maritime che domani torna  al
Palajonio per ricevere il Feldi Eboli, la gara è in programma
alle 16. Nel corso della pausa di campionato la squadra si è
allenata costantemente, seguendo le direttive di coach Polido.
Simi e compagni sono reduci da ottime prestazioni che, però,
non hanno portato ai risultati attesi e meritati.  I biancoblu
intendono iniziare a mille il 2019, pur consapevoli che il
Feldi Eboli è formazione ostica. Sul fronte della rosa, sarà
assente  lo  squalificato  Zanchetta.  In  tema  di  mercato  da
sottolineare l’innesto del difensore  italobrasiliano, Patrick
Nora uno fra gli atleti più titolati del futsal italiano. 
Nora è un calcettista di consolidata esperienza che ha giocato
nel  massimo  campionato  italiano  in  forza,  fra  le  altre
formazioni, a Luparense, Marca, Asti, Kaos vincendo ben sei
scudetti, due Coppa Italia e una Super Coppa Italiana; nel suo
palmares anche il bronzo con la nazionale azzurra nei mondiali
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disputati in Brasile nel 2008.

Calcio, riparte l’Eccellenza.
Palazzolo  e  Rosolini  in
anticipo in trasferta
Dopo la sosta natalizia riparte il campionato di Eccellenza e
domani saranno contemporaneamente in campo le due siracusane
del massimo torneo regionale di calcio. Palazzolo e Rosolini
infatti  giocheranno  entrambe  in  trasferta  e  in  anticipo
rispetto al programma domenicale, rispettivamente sui campi di
Santa Croce Camerina e Mascalucia (i granata sfideranno la San
Pio X). Questo il commento di Seby Catania alla vigilia del
match di Santa Croce: “Sono stati quattordici giorni di lavoro
alle spalle – ha detto il tecnico che sarà al debutto sulla
panchina gialloverde -, i ragazzi si sono allenati con grande
professionalità, arriviamo nelle migliori condizioni e siamo
consapevoli  delle  nostre  forze  e  dell’avversario  che
affronteremo. I campionati non si vincono a gennaio, avremo 14
finali e dovremo avere l’assillo di vincere ma allo stesso
tempo avere grande rispetto degli avversari a cominciare dal
Santa Croce che è allenata bene da un amico e con una squadra
rinforzata con l’arrivo di Nassi”. Stesso assillo anche per il
tecnico del Rosolini Orazio Trombatore che avrà alcune assenze
ma  una  rosa  rinforzata  con  alcuni  innesti  operati  dalla
società nelle ultime settimane: “Dovremo cercare di fare più
punti delle altre in questo girone di ritorno per raggiungere
la  salvezza.  Lo  possiamo  fare  perché  abbiamo  un’anima
importante,  basta  crederci”.
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Kick  boxing  e  atletica,
Canicattini  premia  i  suoi
campioni
Il sindaco Marilena Miceli e l’assessore allo Sport, Pietro
Savarino, questa mattina hanno premiato con una targa, gli
atleti canicattinesi che nello scorso anno si sono distinti a
livello nazionale e internazionale nele rispettive discipline
sportive, rendendo orgogliosa Canicattini Bagni. Si tratta dei
giovani  atleti  del  Team  Lion  della  palestra  “Street
Academy”  di  Canicattini  Bagni  allenati  dal  coach  Claudio
Vasile, che con la Nazionale Italiana hanno partecipato, nel
novembre scorso, al Campionato Mondiale unificato WTKA di Kick
Boxing, che si svolto al Carrara Fiere di Massa Carrara con
oltre  5.000  atleti  provenienti  da  126  Paesi,  e  della
quarantaseienne maratoneta Mariella Barbagallo, recentemente
protagonista  delle  Maratone  di  Firenze  e  di  Palermo.  A
ricevere  il  riconoscimento  dell’Amministrazione  comunale  è
stato il sedicenne Saverio Antonino Di Giacomo, pluricampione
italiano e, dal Novembre scorso, anche Campione mondiale,  che
alla  sua  terza  esperienza  in  Azzurro  a  Massa  Carrara  ha
conquistato la medaglia d’Oro nella categoria 16-18 anni UFR
Russo e la medaglia di Bronzo del K1 Light. Con lui anche la
giovanissima  15enne  Doriana  Liotta,  medaglia  d’Oro  nella
categoria 13-15 anni UFR Russo, in aggiunta ad una medaglia
d’Argento nel K1 Light. E il piccolo Aaron Basta, medaglia di
Bronzo, nella sua prima esperienza in Nazionale, nel Light
Contact. Targa di riconoscimento per i prestigiosi risultati
raggiunti nel 2018 anche per Marinella Barbagallo, maratoneta
di 46 anni, che corre per i colori dell’Associazione sportiva
amatoriale  “Placeolum”  di  Palazzolo  Acreide,  e  che  solo
quattro  anni  addietro  ha  scoperto  il  fascino  della  corsa
registrando già nel suo carnet personale ben 11 Maratone di
42,195 km. Le ultime due delle quali con risultati più che
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brillanti, classificandosi prima delle siciliane con un tempo
di 3 ore e 22 minuti alla 35° edizione della Firenze Marathon
del 25 Novembre, e a Dicembre prima in assoluto, trionfando
nella “6 ore di Mondello” a Palermo, percorrendo ben 52 km nel
tempo fissato dalla giuria e fermato a 4,5 ore a causa del
forte vento. Un successo che il prossimo 20 gennaio la vedrà
in America alla Maratona di Houston, dove conta di migliorare
il  suo  tempo  personale,  guardando  e  sognando  la  grande
Maratona  di  New  York  a  Novembre.  «Siamo  orgogliosi  di
consegnare un riconoscimento a nome dell’intera città alla
quale danno prestigio queste eccellenze dello Sport nostrano –
ha  detto  il  sindaco  Marilena  Miceli  –.  Dal  gruppo  di
giovanissimi sportivi della Kick Boxing, che già da qualche
anno fanno parlare di se grazie al lavoro del M° Claudio
Vasile e la disponibilità dei loro genitori, raggiungendo il
gradino  più  alto  del  podio  a  livello  nazionale  ed
internazionale,  come   Saverio  Antonino  Di  Giacomo,  alla
maratoneta Marinella Barbagallo, testimone di come si possa
scegliere di fare agonismo tardi, oltre i 40 anni, e diventare
protagonista dello sport che si ama. Un ringraziamento va a
tutti loro, alle loro famiglie e ai loro coach». «Impegno e
sacrifici  –  ha  aggiunto  l’Assessore  allo  Sport,  Pietro
Savarino – che come nel caso di questi nostri atleti, vengono
ripagati da risultati più che prestigiosi. Tenendo conto che
bisogna coniugare l’attività sportiva con le altre attività
della propria vita, lo studio, il lavoro, la famiglia. Con
loro Canicattini Bagni si conferma un’ottima palestra per lo
Sport e di conseguenza anche di vita, con tanti atleti che in
questi anni si sono distinti anche a livello professionistico.
Come Amministrazione comunale non ci stancheremo di sostenere
le Associazioni, i Gruppi o i singoli che praticano o si
approcciano  alle  discipline  sportive,  tantè  che  oltre  a
piccoli contributi mettiamo a disposizione gratuitamente gli
impianti sportivi».

 



Calcio  femminile:  Real
Palazzolo,  la  prima  a
scendere in campo nel nuovo
anno in Serie D
Finito  il  riposo  per  le  festività  natalizie  in  casa  Real
Palazzolo, si riprende a lavorare in vista
dei prossimi impegni. Le ragazze gialloverdi saranno le prime
a essere impegnate nel nuovo
anno:  infatti  la  squadra  femminile  del  presidente  Farina
scenderà in campo domani
alle  15  al  Palasport  “T.  Grimaldi”  per  il  recupero  della
quarta giornata del
campionato di Serie D di calcio a 5 contro il Città di Nicosia
(non  disputatosi  lo  scorso  23  dicembre  al  pari  del  match
Alpusallus-Rg  Siracusa).  Le  ragazze  guidate  da  mister
Sebastiano
Genovese cercheranno di tornare alla vittoria in campionato
dopo le due
sconfitte esterne in terra aretusea. La formazione palazzolese
si trova in classifica
con soli tre punti frutto della vittoria casalinga contro
l’Ennese e delle due sconfitte
subite a Siracusa mentre la formazione di Nicosia ha sei punti
ottenuti con due
vittorie e una sconfitta, davanti all’Rg Siracusa (che di
punti ne ha 4) e al pari della terza siracusana nel girone,
l’Enzo Grasso che ha velleità importanti, pur avendo perso
l’ultimo incontro prima della sosta, in casa delle ennesi del
Leonesse White che guidano attualmente il girone.
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